



子ども館だより

お問い合わせは
子ども館 79-2566
教育委員会 79-2216

寒さが身にしみるこの季節。家の中にこもりがちですが「子どもはかぜの子」。寒さに負けず、雪に親しみたくさん雪遊びを楽しみたいものです。心も体も元気いっぱいになっている子どもたちをみれば鬼も退散!! 子どもたちの笑顔が西粟倉に福をもたらすことでしょう。



天気の良い日は手をつないでお散歩です。運動場でもいっきりに走ったり、砂場で遊んだり。



幼稚園に遊びに行ったよ!!



おててをつなぐと “ポッカポカ”



ぼんぼこ園のお友達も何回も遊びに行き、幼稚園にすっかり慣れた様子。みんなで踊ったり、ゲームを楽しんだり。一緒にお遊戯します。



やまへ探険だ!!

昔の遊び場といたら「山」や「川」でしたが…。子ども館近くの山へ探険にでかけ、山を走り木に上がったりを体験。



「初めて木に登ったけどとても楽しかった」



つどいの広場 『バンビ』からお知らせ



毎月行っています「すくすく子育て相談日」。保健師が相談を受けたり、子どもの気になることについて学んだり、身体測定のほかみんなで情報交換しています。2月20日は『簡単離乳食』ということで栄養士からわかりやすいお話があり、実際に調理実習を行い、情報交換しながら試食をしたいと思います。1才6ヶ月までのお子さんの保護者のかたはぜひご参加ください。お待ちしております。



雪が降ったら滑り台を作り、スノーボードではしゃぐ子どもたち



遊びの達人 募集!!

昔の遊びといたら「山」や「野原」を走りまわったり、山の中にひみつ基地をつくったり、木に登ったり。今の子どもたちはこんな楽しい経験があまりありません。「昔はこんな遊びをしたな」「山に基地を作りたいな」「こんない遊び場があるよ」など子どもたちと一緒に遊び、伝授していただけるボランティアの方を募集しています。また、遊びの情報でも構いません。ぜひ教えてください。



寒さが厳しい西粟倉の冬ですが、温かい陽が差し込み、ぽかぽか温かい会場では、可愛い子どもたちのはしゃぐ声と保護者の方の会話で気持ちも温かくなりますね。